

<b>Medio</b>	La Tercera
<b>Fecha</b>	31/08/2016
<b>Mención</b>	Suspensión a 22 alumnos: Adriana Delpiano respalda decisión de U. Alberto Hurtado. Mención a la UAH.



La mañana de este miércoles, la ministra de Educación, Adriana Delpiano, respaldó la decisión de la Universidad Alberto Hurtado, de suspender por un año a 22 alumnos tras los daños que sufrió el recinto durante una toma.

"Me parece que está (la decisión) dentro de todo el ámbito de la autonomía que puede tener una universidad. Realmente es lamentable como quedó el establecimiento, nosotros no nos podemos habituar a que esto es natural (...) La universidad ha hecho muy bien", dijo la secretaria de Estado en entrevista con Tele13 radio.

En esa línea, Delpiano indicó que hay otras maneras de manifestarse, cuando uno quiere hacer ver que no está de acuerdo con algo.